



発行所 西蒲原郡 巻町中央公民館 編集人 北川 郡司 印刷所 北洋印刷株式会社

私はこう考える

よかつたこと わるかつたこと 今年の選挙

今年選挙の当り年——二月十日の町長選挙を皮切りに、五月の参議院補選まで、その間衆議院、県知事、県議、町議、教育委員と、目まぐるしい程の選挙でした。今静かに、ふりかえつてみて、果して御感想はいかがでしょう。

- 一、最もよしと思つたこと
二、最も遺憾だつたこと

玉木 一二(巻)

一、なし
二、公明選挙をやらなかつたこと
感想 最も身近な選挙に噂だけに止まらず一部に選挙違反を出したことは情ないと思ふ

樋浦 ヲテ(巻)

一、婦人の棄権が少なかつたこと
二、まだ情実にとらわれすぎはしないでしょうか

感想 婦人にもいさ少し社会的知識の得られるような社会環境にするよう政治的措

樋沢 進(越前浜)

一、候補者の日常活動が選挙の結果として正しく評価されていること、云いかえれば選挙民の眼が肥いて来たことである。
二、自他共に容認している政界人が立候補する時、無所属を標榜していることは政党政治への逆行行為である

感想 買収懸念が頻りと報せられる、よくも人の良心を安く買ったものだし死つたものだ。誰の束縛も

小川 清作(松山)

うけず自由に投票できる社会を作ることが私達に与えられていると思ふし、そのための小さな努力を惜しんではならないと考える

三島 吉郎(巻)

一、町議選に於いてポス勢力を破り民主的勢力が進出したこと
二、依然として買収懸念が激烈を極め町民の意志が正しく反映



されなかつたこと 感想 反動的勢力は封建的な顔、力、金、酒などをもつて町民の意志をふみにじつてゐる。その結果、町から多数の選挙違反者を出している。しかしながら町会選挙には、労組を中心として農民、中小企業などの中から民主的な力が大きく伸び各地区で金や顔の候補者を破つて当選している。この力は今後町政を町民のための町政に改めアメリカの植民地となつてゐる日本の国の政治をあらため国民のため

め政治、つまり自由、平和、独立のため大きな力となつてゆくであろう。 岩崎 繁(松野尾)
一、トラック上からの連呼のなかつたこと
二、買収事実のあつたらしいこと
感想 理想選挙にはまだ道遠しの感、主婦として最も希望したこととは候補者の政見発表をラジオで放送してほしいこと。また選挙公報を徹底させてほしいこと。町議、教委は政治力よりも人格者に立馬してほしいこと

斎藤辰三郎(角田)
一、老人ながら選挙一番乗りの熱心者と、かり出自動車の巡回したること
二、出稼ぎのため棄権者の多かつたこと(四月以後の選挙は困ります)
感想 町村選以外は一様に低調で候補者の氏名も知らぬ有様、公報は只家長のみが見て家人には話もせず、又夜食後でも家内の集りをして候補者良悪位の話をするべきだと考える。 竹内 敬吉(巻)
一、選挙回数が多かつたためか選挙民が投票に對し理解し心構えも出来、投票(代理投票も含む)等もスムーズに行われたこと
二、公明選挙をさげばれながら衆議院、町長選挙等に地元関係者から悪質な違反があり司直の裁をうけるにいたつたこと
感想 町全体の投票率からみて、選挙に對する意欲はさほど低下しておらないが、今回は二月から五月まで長期間にわたつて行われたため町長町議選等の身近なものを除いては少しだけ気味であり、最後

の参議院補欠選のごときは低調であつたように思われる。 小出 寛治(松野尾)
一、若い人たちが選挙に目覚めてきたこと
二、ともかく選挙エロの効きだ
感想 衆議院はともかく地方の選挙におきまして人物本位にと選挙民が考へて来たことであると思ひます。

▼目にみえるもの 割合に気がつき反省するものであるがそれすらも馴れると感覚がまひしてくる事がある。時間が大切であることは大抵誰でも意識、無意識に拘らず承知しているようであるが、實際生活の中では案外大切にされていないことが多い▼「三十分や一時間位遅くなるのは仕方がない」では積り積つて莫大な時間の霧消となる。失われた「時間」は永劫に吾々の手にはかえつて来ないし「時間の空費は贖済の絶頂である」とさえ言われてゐる。▼「雨おほき夏なりしかどをりをりの日照りのさまがおもひうかぶも」は斎藤茂吉の歌である。時恰も入梅季の直前、これからうつつとうしい天気が続き伝染病の発生し易い時季である。昔からこういう生活はしてきたのだから大丈夫だと思つてゐると思つたいな。衛生的な生活態度を持つようこころした季節に特に反省してみてはどんなものであるうか。





